





SÍNTESIS MATUTINA

24 de marzo 2025

Comunicación Social

PRODECON

<u>Ofrece Prodecon asesoría gratuita para problemas fiscales</u> El Diario de Chihuahua

La **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente** (Prodecon) reiteró a las personas **contribuyentes** que cuenta con diversos **servicios gratuitos** de **asesoría y defensa en materia fiscal**, con el objetivo de apoyar a quienes enfrenten **problemas fiscales**.

Pensión del Bienestar es inembargable, señala la Prodecon Imagen de Veracruz

El tema de la **inmovilización de cuentas bancarias** se ha convertido, de acuerdo con la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente** (Prodecon), en un ejemplo paradigmático de casos graves de violaciones a los **derechos de los contribuyentes**, lo que ha derivado en diversas acciones, como **asesorías y representación legal** de los **contribuyentes** afectados.

FISCALES

Declaración Anual 2024 personas físicas: ¿Qué es lo que se puede deducir?, aquí te decimos MVS Noticias

Se acerca **abril** y con este mes llega también la temporada de las **obligaciones fiscales** y si te preguntas para la **Declaración Anual 2024 de personas físicas**, ¿qué es lo que se puede deducir?, aquí te decimos.

Las personas que obtienen **ingresos** por **sueldos o salarios** producto de un trabajo subordinado a disposición de uno o varios empleadores, están obligadas a presentar la **declaración anual de impuestos**.

<u>Usuarios se burlan de Salina Pliego tras cambiar foto de X; le piden pagar impuestos</u> El Universal

El empresario **Ricardo Salinas Pliego**, conocido por su actividad en **redes sociales** y sus polémicas declaraciones, se convirtió nuevamente en blanco de **críticas y burlas** luego de actualizar su foto de perfil en X (antes Twitter).

Uno de los comentarios más populares fue: "Obi-Wey-**Kenoquierepagarimpuestos**", haciendo referencia a las **controversias fiscales** en las que se ha visto envuelto el empresario. Otro usuario escribió: "No llega ni a Jar Jar Binks el viejo cacorro ese", comparándolo con uno de los personajes más impopulares de la franquicia.

DOF

Banco de México

<u>Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.</u>

El **Banco de México**, informa que el tipo de cambio obtenido el día de hoy fue de **\$20.2163** M.N. (veinte pesos con dos mil ciento sesenta y tres diezmilésimos moneda nacional) por un dólar de los EE.UU.A.

CDMX

<u>"Cada vez vamos a tener más agua" en CDMX, afirma Clara Brugada; presenta</u> Programa de Gestión Integral de Recursos Hídricos El Universal

"Hoy tenemos **más agua** que el año pasado y cada año vamos a tener más y más", aseguró la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, quien remarcó que uno de los objetivos a lograr es "obtener alrededor de **mil litros por segundo más**", mediante diversas acciones que llevará a cabo su administración.

NACIONALES

<u>En 8 estados, alto riesgo de intromisión del crimen; ven peligro de que pongan jueces</u> El Universal

A casi dos meses de que se celebren las elecciones del Poder Judicial de la Federación a nivel local en 19 estados, ocho son considerados con niveles de "muy alto riesgo" y "alto riesgo" por la injerencia que podría tener el crimen organizado con los candidatos, quienes enfrentarían amenazas, coacción, ataques armados e incluso asesinatos.

ECONÓMICO

Con vulnerabilidad financiera, tres de cada 10 mexicanos El Financiero

En caso de que dejaran de recibir ingresos, un 30 por ciento de la **población en México** no cuenta con **ahorros** o carece de recursos suficientes para cubrir más de una semana de sus **gastos**. Esto lo dejaría en una situación vulnerable, reveló la **Encuesta Nacional de Inclusión Financiera** (ENIF) 2024.

Semar pide 20 aeronaves para vigilar Pemex; cuestan 6 mmdp El Universal

El **gobierno federal** alista la **compra de aeronaves** para vigilar la infraestructura de Petróleos Mexicanos (**Pemex**) y otras zonas estratégicas ante el incremento de la actividad del crimen organizado, de acuerdo con un documento al que accedió EL UNIVERSAL. Una ficha técnica de la **Secretaría de Marina** (<u>Semar</u>) justifica el costobeneficio de la compra de 20 aeronaves, operación que requeriría de **6 mil millones de pesos.**

Debe México apostar a otros TLCs.- CCE Reforma

México debe **diversificar** su **comercio** y darle importancia a los **14 tratados** que tiene con **52 países**, debido a que la incertidumbre con Estados Unidos continuará, señaló **José Medina Mora**, vicepresidente del **Consejo Coordinador Empresarial** (CCE).

Pagaría México a EU 122 mil mdd por aranceles Reforma

De **entrar** en vigor los **aranceles** tal y como lo ha expresado el **Presidente Donald Trump**, **México** sería el país que más **ingresos arancelarios** aportaría a las arcas de EU, por un monto de **122 mil millones de dólares**, con base a cifras del 2024, de acuerdo con **estimaciones de PwC**.

Aranceles de Trump hacen temblar a economía de EU: ¿Podría haber una desaceleración? El Financiero

Los **datos económicos** de **Estados Unidos** están divergiendo enormemente, lo que alimenta un debate sobre si la creciente ansiedad por las políticas comerciales del presidente **Donald Trump** empujarán a una **economía** en moderación a una **recesión grave**.